

## 10月はピンクリボン月間 乳がん検診の大切さを呼びかける HTB『イチオシ!!』×JRタワー

2023年10月28日（土）

乳がんの理解を深めようと「がんと生きる」をテーマにしたトークイベント「9人にひとりが私でした」が、10月28日(土)札幌ステラプレイスで行われました。これはJRタワーが乳がん啓発月間の10月に合わせて行った「ピンクリボンキャンペーン」のひとつで、『イチオシ!!』とコラボレーションした企画です。講師は20年前から乳がんの啓発活動に取り組んでいる東京支社編成業務部の阿久津友紀部長、司会はこの秋から『イチオシ!!』のニュースキャスター森唯菜アナウンサーが務めたほか、HTBマスコットキャラクターのokちゃんも啓発に一役買いました。イベントでは集まった人が仕事や家族との向き合い方など経験談を聞いたり、乳がんに関するクイズで基礎知識を学びました。阿久津部長は「がんも様々な治療ができる時代なので怖がらずに、若いうちから乳がん検診とブレストアウェアネスを心がけてほしい」と訴えました。森アナウンサーは「自分だけではなく家族や友達のためにも、日々変わるがんの知識は常にインプットしておきたい」と話していました。

